No a la imposición, si a la Educación

Las familias afectadas por la reestructuración de las escuelas Infantiles de Fuerte Príncipe, Donibane y Hello Rochapea convocan a una concentración el próximo jueves 9 de Junio a las 7 de la tarde en la plaza del Ayuntamiento e invitamos a toda la comunidad educativa a unirse a nosotros.

El Ayuntamiento está buscando por todos los medios y al precio que sea que la suspensión cautelar del proceso de restructuración de las escuelas infantiles Fuerte Príncipe, Hello Rochapea y Donibane desaparezca de su camino. Un camino que comenzó mal desde el principio, cuando nuestros gobernantes pensaron que para expandir plazas en euskera "todo vale": se puede hacer sin datos ni estudios independientes de la demanda, sin transparencia, sin participación ciudadana, y lo que es peor, expulsando a niños y niñas de 0 a 3 años de sus escuelas, sin respetar la gradualidad básica de cualquier reforma educativa, ni la elección que las familias de esos niños hicieron en su momento al matricular a sus hijos e hijas en esas escuelas.

Pero resulta que no todo vale. Y que en política, las reformas duraderas son las consensuadas, las que se hacen de forma transparente, planificada y que se basan en datos objetivos. En vez de esto, el Ayuntamiento ha atropellado a sus ciudadanos, ha fomentado la confrontación entre familias, ha convocado manifestaciones en contra de jueces y decisiones judiciales, y ha abusado de su poder durante todo este proceso. Y lo que es peor, ha demostrado que no le preocupan los problemas de su ciudadanía atrasando intencionadamente el proceso legal para afectar negativamente al mayor número de familias posibles para luego enfrentarlas, y buscando vías legales alternativas indebidas para tratar de justificar lo injustificable y decir que no se pueden modificar los plazos de preinscripción y matriculación. En definitiva, el Ayuntamiento está malgastando deliberadamente el tiempo, un tiempo más que suficiente para repetir el proceso de preinscripción en las escuelas infantiles.

Por todo esto las familias afectadas directamente e indirectamente por la reestructuración de las escuelas infantiles os pedimos que apoyéis la concentración el próximo jueves 9 de Junio a las 7 de la tarde en la plaza del Ayuntamiento. Invitamos también a las educadoras afectadas, a todas las familias de las escuelas infantiles , a toda la comunidad educativa y a la sociedad en general, porque creemos que imponer reformas educativas sin gradualidad, sin respeto por las elecciones de las familias, y en definitiva, por imposición nos perjudica a todos. Se sienta un peligroso precedente que garantizará que en el futuro otros niños y niñas se vean afectados por reformas educativas impositivas similares. En esta concentración pedimos que el Ayuntamiento acate la suspensión de una vez, deje de gastar el dinero de los impuestos de los ciudadanos en recursos que lo único que hacen es atrasar más el proceso de repetición de las preinscripciones, y que entienda de una vez que no todo vale para alcanzar sus fines.